

# 西行車 多才

## 愛知県労働組合総連合

名古屋市中区新栄一丁目22-18  
TEL 052-262-1377  
發行人 阿部精一

第 23 号 1992年10月5日

# 大企業の横暴を告発する シンポジウム

とき 10月31日(土)

## ところ 保険医協会・伏見会議室



# 愛労連 第7回 定期大会

の活動のなかでいつそう鮮明になつてきました」「金権問題、PKOなどこの大会の開催中も各地で激しいたたかいが…。豊川墓地行動をはじめ小牧、守山、春日井と各地での抗議行動が予定されています。十一月には日本平和大会・依佐美送信所人間の鎖行動が全国の仲間を迎え、開催されます。高齢者大会も94年愛知での開催が予定されています」「一二四七名の解雇、不当差別撤回、JRを住民の足にとよびかける10・18

「全労連・愛労連のはたすべき役割は鮮明です。あらゆる傾向の労働組合との共同や、大企業・未組織労働者、国民諸階層との連携をいつそう広げて、激動する時代にふさわしい役割を担つていきたい」と、大きな飛躍への運動の強化をトビかけました。

国鉄フエスタも間近に迫っています。来年には名古屋市長選挙もあります」と、様々なたたかいに全国の仲間から大きな期待が寄せられていることを強調。

# 豊川、小牧、春日井など 各地で—— 基地包囲行動

「海外派兵阻止愛知県連絡会」などでは豊川、春日井、守山など県内の自衛隊基地への抗議の申し入れ行動や、自衛隊員・家族における宣伝行動を展開、世論に大きく訴えを。豊川基地包囲行動には二千人余が参加。二十三日の小牧基地抗議行動では、基地正面ゲートまで行進。海外派兵反対のシナプスヒコールを響かせました。10・4全国統一行動（京都・大久保基地）にはバスをつらねて参加。

三年間の前進を力に大きな飛躍を

人間らしく生き、働くために

愛知県労働組合総連合(愛労連)は、九月五・六日の両日、第七回定期大会を開催。名古屋市中村区役所講堂に二十五単位・二十四地域から傍聴を含め一七二人の代表が参加。「人間らしく生き、働くために」をメインスローガンに、愛労連結成から三年間の運動を総括。自衛隊のカンボジアへの海外派兵阻止をめざす緊急集会、宣伝、基地包囲行動などのたたかいや、十月十八日の「国鉄フェニックス・in あいち」の成功と一千万署名など国鉄闘争支援、労働時間短縮を求める「人間回復署名」、革新名古屋市政の実現など、当面の闘争強化へ広範な労働者・県民と連帯した共闘争の強化をよびかけました。

# PKO法発動阻止

93國民春闢勝利

## 革新市政の実現へ全力で

大会では、大幅賃上げと全国一律最低賃金制の確立、労働時間短縮をはじめとする労働条件改善のたたかい。大企業の横暴の民主化、社会保障の充実など民生活の向上をめざすたかいで。自衛隊の海外派兵止、金権腐敗政治打破、革新新名古屋市政の実現など平和と民主主義を守り、政治の革新をめざすたかい。未組織労働者の組織化など「十万人愛労連の建設」など、いつそうの活動発展をめざす方針を参加者全員の熱い思いで決定しました。

井上議長は開会あいさつで、「連合」が管理春闘をや自衛隊の海外派兵に手を貸しているなかで、労働者・県民の利益を守ってきた愛労連の役割がこの三年間

仲間の期待に応える  
活動の発展を

## 愛勞連1993年度新役員

議長	井上利雄	(自治労連)
副議長	坂崎進	(自治労連)
幹事長	吉村加藤瑞美子	(愛高教)
次長	坂崎徳弘	(愛高教)
事務局長	見崎(医労連)	
幹事	阿部三井公子	(婦人協議会)
事務次長	山崎安形	(全国一般)
事務幹事	近藤精六	(運輸一般)
事務幹事	根村清隆	(運輸一般)
事務幹事	鈴木宣彦	(運輸一般)
事務幹事	木立浩二	(J M I U)
事務幹事	村忠義	(愛建労)
事務幹事	田正明	(全勤労)
事務幹事	本忠則	(建設一般)
事務幹事	多忠文	(全国一般)
事務幹事	牛田正美	(全印総連)
事務幹事	吉村樹明	(生協労連)
事務幹事	松本一郎	(福保労)
事務幹事	本讓	(自治労連)
幹事長	河井栗木	(愛高教)
幹事長	谷藤賢治	(運輸一般)
幹事長	河井浅野信一郎	(年署組合)
幹事長	谷藤勝	(名センター)
幹事長	河井加藤茂	(尾中労連)
幹事長	河井千葉祐二	(東三河労連)
幹事長	河井平田祐二	(東三河労連)
幹事長	河井千葉祐二	(東三河労連)
幹事長	河井土井照雄	(港地区労)
幹事長	河井黒田二郎	(千種東労連)
幹事長	河井桜井善行	(西三南労連)
幹事長	河井伊藤むつを	(建設一般)
幹事長	河井永井和彦	(自治労連)
幹事長	河井伊藤勝敏	(青年協議会)
幹事長	河井斎藤孝子	(婦人協議会)
幹事長	河井牧野浩	(国公共闘)
幹事長	河井政己	(検教労連)
幹事長	河井清一	(名南労連)
幹事長	河井清一	(名南労連)

# 代議員の発言(要旨)

ソウ列車の上映活動に全力

ゾウ列車の上映活動を通じて、愛労連の存在の大さきを改めて思い知りました。

いのちを大事にすることが、平和を守ることにつながっていくと思います。

この上映活動を通じて頑張ります。

いのちを大事にすることを、九二春闘では人間らしく働くことを求めてトラックでいくことを繋がれていくと思います。

この上映活動を通じて頑張ります。

いのちを大事にすることを、九二春闘では人間らしく働くことを求めてトラックでいくことを繋がれていくと思います。

# 職場、地域からのたたかいで旺盛に

不当な解雇は許せない!

福保労・港かもめ保育園分会  
星野三恵子

就業規則にもハッキリ書いてある病気休業中に、突然「保育の仕事ができない」と判断し、一方的に解雇の通告。こんな不必要な絶対に納得できません。愛労連の大会に参加して福祉や保育の現場だけではなく、いろいろな所で不必要な事が起こっているのを直接

名地連として対名古屋市交渉から要求を集約申します。医療後退のたぐみは一貫して貢かれていました。引き続いたかいが重要です。

反面、医療法の改悪など医療の改悪などは、看護婦確保の責任は国と自治体と病院経営者にあることを明確にさせたのは大きな成果。

PKO発動阻止へ豊川集会の成功を

看護婦の闘争で分かるよ

うに、世論を広げていくことが大切。革新市政実現のたたかいは、全力でとりくみます。

年金者組合へ退職したらすぐ

よい教育めざして奮闘したい。

労働条件の改善めざしがんばる

東海銀行は、「教え子をぶたびに戦

海外派兵など、今日の状況

規模の運動に発展...。

東三河労連は、集会成功

力が秋年末、来春闘へつなげようと、家族ぐるみの

力でとりくみの柱に

平和教育をとりくみの柱に

PKO発動阻止へ

豊川集会の成功を

看護婦の闘争で分かるよ

うに、世論を広げていくことが大切。革新市政実現のたたかいは、全力でとりくみます。

年金者組合へ退職したらすぐ

よい教育めざして奮闘したい。

対名古屋市交渉

看護婦確保法

たたかいつつた

看護婦確保法は、努力規

定の範囲ですが、看護婦確

保の責任は国と自治体と病

院経営者にあることを明確

化、発展にとっても重要と考

要求を集約し

名海運輸争議の勝利めざして

春闘では、人間らしく働くことを求めてトラック

働きめざして

週水曜日は「ノー残業デ

ー」を。早朝ビラや残業ワ

オッチングなど、「連合」

職場の人たちとも共同してとりくみ。今年の納涼まつりには県職も組織的に参

働きめざして

春闘共闘として、毎週水曜日は「ノー残業デ

ー」を。早朝ビラや残業ワ

オッチングなど、「連合」

職場の人たちとも共同してとりくみ。今年の納涼まつりには県職も組織的に参

働きめざして

春闘では、人間らしく働くことを求めてトラック

よい教育めざして奮闘したい

職場労働者を対象に九九人からアンケートを集めて、四〇人の職場討論会を成功させた。愛労連としても目標をもつと大きくとりくみが広くシンボなど呼びかけることが必要です。

革新名古屋市政実現へ名駅開通する第7回定期大会

年金者組合へ退職したらすぐ

年金者

# 10.18(日) 国鉄フェスタ in あいち

## 一〇四七名の不当解雇撤回をめざす 一万人集会—大きく成功させよう

あなたと一緒にすすめた  
い——「JRを住民の足に  
させること」「一〇四七名  
の解雇・不当差別撤回」  
十月十八日、白川公園で  
計画されている「国鉄フェ  
スタ in あいち」がまじか  
に迫っています。

国鉄闘争勝利への愛知県  
下での世論形成の大きな跳

躍台となるよう、みんなの  
力を総結集して一万人規模  
の大集会としてフェスタを  
成功させましょう。

「来て、見て、聞いて、  
みんないつしょに国鉄フェ  
スタ」の呼びかけ通り、集

会は、西岡たかしさんのフ

オーラや国鉄問題ウルトラ  
クイズ、作家の佐藤貴美子

さんの司会による国鉄労働

者・家族の訴えなど、楽し

みながら国鉄闘争の輪を広

げようというもの。

おいしいバザーもいつば

い。みなさんの参加を！

「人間らしく、いきいき、ゆたかに、美しく」

開かれました。

この集会は、愛労連婦人

スローガンに、第二回は

たらく婦人の愛知県集会

が、九月二〇日、名古屋市

昭和区の愛知県労働会館で

備してきたもの……。

「人間らしく、いきいき、ゆたかに、美しく」

開かれました。

この集会は、愛労連婦人

協議会、新日本婦人の会、

愛知県職員組合など十六団

体が実行委員会をつくり準

備してきたもの……。

「人間らしく、いきいき、ゆたかに、美しく」

開かれました。

この集会は、愛労連婦人

スローガンに、第二回は

たらく婦人の愛知県集会

が、九月二〇日、名古屋市

昭和区の愛知県労働会館で

備してきたもの……。

「人間らしく、いきいき、ゆたかに、美しく」

開かれました。

この集会は、愛労連婦人

協議会、新日本婦人の会、

愛知県職員組合など十六団

体が実行委員会をつくり準

備してきたもの……。

「人間らしく、いきいき、ゆたかに、美しく」

開かれました。

この集会は、愛労連婦人

スローガンに、第二回は

たらく婦人の愛知県集会

が、九月二〇日、名古屋市

昭和区の愛知県労働会館で

備してきたもの……。

「人間らしく、いきいき、ゆたかに、美しく」

開かれました。

この集会は、愛労連婦人

協議会、新日本婦人の会、

愛知県職員組合など十六団

体が実行委員会をつくり準

備してきたもの……。

「人間らしく、いきいき、ゆたかに、美しく」

開かれました。